

ET AUSSI

A la poursuite de l'enfant parfait

ESSAI

De Benoît Bayle.

Benoît Bayle

À la poursuite
de l'enfant parfait

Essai de la procréation humaine



Robert Laffont

D.R.

Qui ne voudrait que son enfant soit le plus beau, le plus intelligent, le plus doué ? Cette éventualité, qui prend des airs de vraisemblance grâce aux progrès de la science,

fait bondir Benoît Bayle, psychiatre des hôpitaux et docteur en philosophie. L'auteur ausculte avec précision l'ensemble des pratiques qui interviennent sur le processus procréateur humain. « *L'utopie procréatique* », selon lui, repose sur cinq dogmes, toujours assénés, jamais démontrés. C'est pourquoi il estime qu'il y a urgence à reprendre la question à frais nouveaux, en replaçant au centre de la réflexion le lien entre conception et développement psychologique de l'individu, en évitant l'enfermement idéologique et dans le respect de la dignité humaine.

PHILIPPE MAXENCE

● Robert Laffont, 322 p., 20 €.